

## No 198

**En fase inicial 220 niños de 2 y 3 años se benefician con el programa Córdoba Mis Primeros Pasos, que lidera la Unicórdoba a través de la apuesta social "Córdoba Transformada"**



*El rector de la Universidad de Córdoba, durante su recorrido por el CDI el Recuerdo, donde inició la iniciativa.*

**Montería, 3 de octubre de 2019.** La Universidad de Córdoba oficializó la apertura del programa 'Córdoba Mis Primeros Pasos', el cual hace parte de la iniciativa social Córdoba Transformada y que en su fase inicial beneficiará a 220 niños de 2 y 3 años del Centro de Desarrollo Infantil (CDI) el Recuerdo, en el barrio que lleva ese mismo nombre, en Montería.

La puesta en marcha de esta iniciativa la hizo el *alma mater* en asocio con la regional del Icbf, en Córdoba, representada en su director territorial, Alberto Jiménez Bohórquez. Esta entidad asumió el compromiso de vigilar los objetivos del programa, encabezados por el desarrollo integral de los niños y niñas.

Mis Primeros Pasos se enmarca en la alianza de proyección social Córdoba Transformada, iniciativa de la Universidad de Córdoba que busca volcar la academia y la ciencia al territorio y a los sectores más vulnerables y que contempla otro tipo de programas como Bilingüismo Para la Paz, que ya beneficia a más de mil niños en sectores del sur de Montería, quienes mejoran sus competencias en Inglés.



"VIGILADA MINEDUCACIÓN"

# UNICÓRDOBA Te Cuenta



acreditada  
INSTITUCIONALMENTE  
Res. MEN 0066 de 22 de marzo de 2015, vigencia: 4 años

El rector de la Universidad de Córdoba, Jairo Torres Oviedo, explicó que con la iniciativa Córdoba Mis Primeros Pasos se trabajarán los componentes de bilingüismo, lúdica, deporte, arte, además del tema psicosocial, bajo la orientación y supervisión de estudiantes y docentes de la institución.

“Será un trabajo integral porque también vamos a vincular a los padres de los pequeños y por supuesto a sus cuidadores, es decir quienes responden por este proceso de formación. Durante 16 meses vamos a estar en esta comunidad, lo que nos permitirá diagnosticar para que este proyecto sea extensivo al Departamento, queremos que este sea un modelo de trabajo con primera infancia, porque hay que centrar la mirada en los ciudadanos del mañana”, precisó Torres Oviedo.

Agregó el rector de la Universidad de Córdoba que la iniciativa espera el apoyo de la nueva dirigencia que asumirá la conducción de la institucionalidad de la ciudad y del Departamento a partir del próximo año, toda vez que deberá convertirse el proyecto en política pública para que perdure en el tiempo.

Por su parte del director del Icbf regional Córdoba, Alberto Jiménez Bohórquez, resaltó la iniciativa de la Universidad de Córdoba, que, en palabras del funcionario “propone potencializar varias habilidades en los pequeños”.

“Hemos empezado este acuerdo con la Universidad de Córdoba y esperamos que se extienda a todos los CDI de Montería y del Departamento. Es una alianza que contará con el compromiso de nuestros funcionarios y para eso haremos seguimiento mensual, con el fin de verificar logros y poder ajustar posibles debilidades”, precisó el director del Icbf en Córdoba.

La iniciativa Córdoba Mis Primeros Pasos contempla varias fases de acción como son: Infancia Activa (Desarrollo del juego, el arte y la literatura), Descubriendo mi Mundo (Desarrollo del pensamiento crítico, autónomo y creativo), Formando Futuro (Estrategias de formación, desarrollo de competencias y habilidades para cuidadores y personal docente que imparte educación inicial), Familia, Primera Escuela (Formación y acompañamiento a las familias como primeros educadores de sus hijos e hijas) y Speakers (Bilingüismo).